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REQUERIMENTO  Nº  067/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis qual o cronograma de para pagamento dos salários dos 

funcionários em regime de RPA? Qual dia do mês que é feito respectivo 

pagamento?  

 

JUSTIFICATIVA 

   

 

Recebemos informações em nosso gabinete que os trabalhadores 

em regime de RPA da Prefeitura não têm data certa para recebimentos dos seus 

vencimentos do mês, e por causa disso alguns estão tendo problemas em pagar os 

aluguéis de suas casas.  

De acordo com as informações recebidas, os pagamentos dos 

servidores em RPA eram efetuados cinco dias após os pagamentos dos demais 

servidores, e atualmente está havendo atraso de até dez dias. 

Pelo exposto é necessário que a secretaria responsável tome 

conhecimento da situação que os servidores estão enfrentando e tome providencia 

para sanar de vez esse problema. 

Gabinete do vereador, 16 de maio de 2016. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA- PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JO0SÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


